

2018年9月25日

編集・発行 NPO法人 しんじょうよりあい
〒919-0522 福井県坂井市坂井町上新庄51-35

tel . fax 0776-67-6544
<https://www.myyoriai.com/>



介護認定された方も そうでない方も 一緒に参加しませんか。
あなたは どんな老後を望みますか。今までできたことが できなくなった時 いつもと変わらない暮らしが どこかで違ってくる。そんなとき 私たちは「老い」を感じます。
自分自身の「老い」を正しく見つめ いかに 楽しい暮らしを送ることができるか 一緒に考えませんか。できなくなったことを嘆く前に 今できることの喜びを大切にしましょう。
きっと 新しい明日が見えてきます よ。



内職？

いや クリスマスツリーの製作中



毎年場所を違えて
コスモス畑がお目見
えします。

送迎の折りにも少
し遠回りをして楽し
んでいただいています。
今が盛り、どうぞ
花見においでくださ
い。

花の海は今が見ごろです



東中野区のコスモス畑

よいあいの最近の様子



「しんじょうよりあい」と
「大関よりあい」そして「い
るか」の皆さん総出でクリス
マスツリーの製作に余念があり
ません。

昨年よりももっと みんなを驚か
すようなものをと懸命です。

どうぞご期待ください。

年末にかけてJR丸岡駅の郷ちゃ

毎度おなじみ ワンコイン宴会



今回のワンコイン宴会
は「おでん」です。

各自持参の飲み物も
様々に、月一度の夕食会
は皆さんの楽しみです。

卓球バレーを楽しむ駅前の皆さん



JR丸岡駅・郷ちゃんギャラリーにて

丸岡駅ニコニコプロジェクト
は10月より第一・第三水曜日
の9時半から11時半まで卓球
バレーを開催します。詳しく
は郷ちゃんギャラリーの掲示
板をご覧ください。気軽にお
いでください、お茶やコーヒ
ーもありますよ～

一人500円で何が出来
るの？という方もいる
けれど、知恵を絞った料
理は中々のものですよ。



いつも利用者の方々と共に
そしていつか利用者になる日のために



2018年11月の予定



国体おもてなしサロン

50年ぶりとなる福井国体の開催期間中、住民主体の企画「期間限定国体おもてなしサロン」が連日丸岡駅で開かれていました。

主催者「丸岡駅おもてなし隊」のメンバーは「丸岡駅ニコニコプロジェクト」の会員と地域の老人会の皆さんです。

開催までの経緯は半端なものではなく、常識的なことすら認めてもらえない行政組織等との交渉は涙ぐましいものがあったと聞き及んでいます。

それでもめげずに迎えた国体開会式当日は台風接近に伴う大雨の日でしたが、幸いにも沢山の方がお立ち寄りくださいました。



不安だったスタッフも一気に自信をもち、待合室の乗降客にかかる声も徐々に元気に大きくなって、サロンに誘導しました。

水周りの設備すらなく、いろいろ不便きわまる状況からのスタートでしたが、知恵と工夫・地域の協力そして利用者の笑顔で報われたようです。

結果として、次期国体開催地の職員・参加団体の関係者、丸岡城の観光者など外国人も含め、延べ300人あまりが利用したのです。

また、「おもてなし隊」の取り組みを通じて老人会の仲間が仲間を呼び、時間やルールに束縛されることのない自由な時間を楽しむことができたともいいます。

いつでも、誰とでも、予約なしで利用することが出来る「地域サロン」。

これが地域の皆さんの一番望んでいるものではないかと思いました。

官家の奉送経路に鉢植えを置くより（官家の方は福井のお土産買わないでしょ？）、一般のお客さんに喜んでいただいたほうが坂井市の税収（宿泊・食事・お土産代など）と評判がどんと上がると思いますよ。

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
					新庄	
4	5	6	7	8	9	10
		新庄	イルカde 夕暮市		新庄	大関
11	12	13	14	15	16	17
		新庄	イルカde ランチ	館サロン	新庄	大関
18	19	20	21	22	23	24
		新庄	夕暮市			大関デイ ワンコイン
25	26	27	28	29	30	
		新庄			新庄	

ひとりごと...

ただいまあ♡

9月27日（土）家の近くで聞きなれた、しかしすごいダミ声の「絶叫」が聞こえました。「ひよどり君」です。

ひよどりは広島や山口など、中国地方の山地で子育てをし、秋ごろに福井へとやってきます。（ほぼ、日本固有の鳥です。）

我が家での観察も「同じ鳥が我が家に帰ってくるか」判れば面白いなあと思い、撮影を続けております。

件のひよどり君は、2月に福井で大雪に遭い、広島では水害に遭いながら子育てをし、冬を越すべく我が家目掛けてまっしぐらに飛来して、「ただいまあ♡今年もよろしく」と旅焼けしたダミ声で挨拶してくれたような気がしています。

野生での寿命は2～3年とも言われていますので、「お母さんに聞いてやってきました。初めまして、よろしくお願ひします♡」かも知れませんが。。

いずれにしても今年も喜んで「おもてなし」させていただきます。（準備万端と）